



*Comité de Golf de l'Indre
Maison des Sports
89, allée des platanes
36000 CHATEAUROUX
06 806 304 28
comitegolfindre@wanadoo.fr
Association Loi 1901*

COMPTE RENDU ASSEMBLEE GENERALE ELECTIVE 2012 (du 14 Février 2013)

<u>AUTEURS</u>	Marie JACQUIN – Secrétaire comité		15 février 2013
<u>DESTINATAIRES</u>	Les présents		
<u>COPIE A</u>	Denis BAERT Pdt Ligue du Centre de Golf Mr Yves FOUQUET vice président CG 36 chargé des sports, Mr Yann MONY dir. sports animation jeunesse CG 36		

18h30 Maison des sports de Châteauroux : Ouverture de l'assemblée générale élective.

Présents :

Daniel Jacquin, Maurice Guyodo, Claude Pounel, Michel Lion, Marie Jacquin
Thierry Marcillaud (et Mme), Jacky Dedours, Francis Mendez, Carl Jarraud,
Kévin Joseph, Jean-Charles Pignot, Jean Barda, Michèle Paquet, Catherine Martin, Anita Chalon, Daniel Juillard, Yann Mony, Eric Ruffier-Meray (+ Armand).

Excusée : Marie Noëlle de Tauriac

La séance est ouverte.

1. Rapport moral du président par Daniel Jacquin.

Daniel Jacquin a donné lecture de son rapport moral, notant le recul de nombre de licences dans notre département.

Evocation de l'idée de Monsieur Mony de présenter les différentes disciplines sportives présentes lors du tour de l'Indre des Sports, sous forme de village.

Voir tous les détails dans la pièce jointe -rapport moral du président.

Note : Francis Mendez ayant été à tort, « assimilé » Golf du Val de l'Indre, bien que portant les couleurs de Gazelec sur son sweat shirt, il lui a été confirmé que le dossier complet qui lui manquait lui sera envoyé par mail.

Avec les excuses du président.

2. Rapport Sportif par Claude Pounel

Claude Pounel a repris le titre « phare » de la Fédération : Le Golf, un jeu, un sport et plus encore.

Il a donné lecture des résultats sportifs marquants des membres des différentes structures membres du Comité.

Les jeunes filles, Célia et Anyssia, formées respectivement aux Dryades et au Val de l'Indre continuent leur parcours plus que brillant, mais portent désormais d'autres couleurs.

Cyril Mansour (Dryades), a performé et ses quelques beaux résultats l'ont fait intégrer l'ordre du mérite amateur.

Les équipes féminines du VDI se sont distinguées également, ainsi que quelques membres de chaque club à leur niveau.

Détail des résultats sur la pièce jointe qui est un bel exposé exhaustif.

3. Présentation du chantier de la Plaine des Sports. par Yann Mony.

Monsieur Mony, pour ceux qui ne le connaissaient pas s'est présenté. Responsable au Conseil Général du service des sports, et Directeur de la Maison des Sports, il a la charge de veiller au bon déroulement, entre autre de ce chantier.

Il en a brièvement raconté l'historique, et la volonté qu'a le Conseil Général de créer : Une porte d'entrée au milieu fédéral, en insistant qu'il s'agit d'une réalisation qui sera multi sports.

Notre discipline a de la chance, car le projet, en ce qui concerne le golf n'a pas été amputé, Daniel Jacquin ayant beaucoup œuvré auprès des décideurs, élus, architectes... pour que la partie golf soit au plus près des préconisations de la FFG dans ce domaine.

Pour monsieur Mony, il est important à veiller à ce que ce pratique ne devienne pas un espace où on retrouve des gens qui n'iront pas par la suite sur les structures. Faire taper des balles à des personnes qui n'iront jamais au golf n'est pas le but.

Il précise également qu'il y a des « mouvements de terre » sur le chantier, et qu'il est envisageable de modifier le plan du terrain, pour avoir des bosses etc...

La question du fonctionnement et de l'encadrement est posée par Michel Lion : qui encadre, comment, quelle permanence. Il indique que pour sa part, il ne croit pas en ce projet.

La réponse à ce calendrier pour l'utilisation n'est pas du ressort de monsieur Mony, pour qui la « Plaine Multi Sports est une réponse fédérale » pour l'accès à la pratique. L'enfant « zappe », et peut avoir envie d'essayer plein d'autres sports, tout en pratiquant une discipline en particulier.

Le président précise que l'organisation pour l'utilisation du practice sera résolue en son temps.

Claude Pounel a précisé quant à lui, qu'il sera toujours disposé, dans la mesure de ses moyens, à aider, comme il l'a toujours fait.

L'exemple du Bois d'O, avec plus de 1000 licenciés, avec un practice délocalisé sur Chartres démontre que créer des joueurs passent aussi pour l'apprentissage du jeu.

Francis Mendez objecte que c'est tout de même un cas particulier, compte tenu de la situation géographique du Bois d'O.

Il n'en reste pas moins vrai que les golfs « urbains », voir les autres exemples de Saint Lazare ou Bourges laissent entrevoir une sortie « positive » pour le practice de la Plaine des Sports.

Thierry Marcillaud demande la parole pour demander d'accélérer les débats afin d'arriver rapidement au vote du nouveau bureau.

4. Vote pour la liste du bureau directeur.

Le président rappelle les règles du droit de vote, et demande s'il y a des remarques, ou demandes pour un vote à bulletin secret.

Michel Lion précise qu'il ne cautionne pas ce vote en raison d'un non équilibre quant à l'appartenance des membres de la liste par rapport aux structures, Francis Mendez ayant à tort été assimilé comme représentant du Val de l'Indre, au lieu de Gazelec.

Le président indique que dans la forme, aucune autre liste n'a été présentée.

Personne ne demandant un vote à bulletin secret, les représentants des autres structures passent au vote.

Résultat : Abstention : 1

 Contre : 0

 Pour : 2

La liste composée de Daniel Juillard, Thierry Marcillaud, Jean Barda, Jacky Dedours, Marie-Noëlle de Tauriac, Francis Mendez, Anita Chalon, Michèle Paquet et Catherine Martin est élue.

Les membres élus se retirent pour procéder à l'attribution des postes du bureau directeur.

5. Présentation du nouveau bureau

Daniel Juillard ayant été élu président, il fait un rapide commentaire sur la réunion qui vient d'avoir lieu.

Chacun souhaitant terminer la réunion, il précise qu'ils ont fait un tour de table de présentation de chacun, qu'il a été regretté qu'il n'y ait pas eu un temps d'échange préalable, qu'il a été prévu de se réunir dès début mars pour travailler sur les programmes et actions à mettre en place pour 2013.

Dans le principe, les postes de trésorier et de secrétaire ont été désignés, mais comprenant la position de Michel Lion sur la répartition de : 3 Dryades, 2 VDI , 1 Gazelec, 2 Sarrays, il est envisagé de modifier ces désignations de postes lors de la première réunion en faveur d'un membre du Val de l'Indre.

Le président et Claude Pounel rappelle qu'il est toujours possible de coopter des membres à condition de ne pas dépasser le nombre prévu par les statuts. Il peut y avoir des cooptations pour les jeunes, les seniors, les corpos, les scolaires etc...

Le président rappelle également qu'il y a obligation de rendre un compte rendu à la ligue 2 semaines avant l'AG de cette dernière.

Claude Pounel, Maurice Guyodo et Marie Jacquin remettent les clés en leur possession pour entrer à la Maison des Sports (badges et clés).

6. Compte rendu financier par Maurice Guyodo.

Se reporter au bilan et prévisionnel présenté par Maurice.

Michel Lion ne comprenant pas la différence de cotisations entre le VDI et les Dryades souhaite ne pas voter le budget.

Vote du budget : Contre = 1

Abstention = 1

Pour = 2

Le budget est adopté

Claude Pounel indique à Michel Lion que les calculs d'appel de cotisation se fait sur des règles instaurées depuis les débuts du comité, par les prédecesseurs des membres du bureau.

Michel Lion demande à ce que les règles soient changées, et que le nombre de licences pour les voix des votes soit le même critère que pour les cotisations.

Le président précise que la prochaine équipe se chargera de revisiter si besoin les modes de calcul.

Néanmoins, le président demande également une augmentation du montant de base des cotisations. L'augmentation de 50 cts d'euros est votée à l'unanimité.

Soit 3 € par adulte (au lieu de 2,50 €) et 1,50 € (au lieu de 1,25 €) par enfant.

7. Calendrier des compétitions du comité

CHAMPIONNAT de L'INDRE = le 7 JUILLET 2013 au GOLF du VAL de l'INDRE

CHAMPIONNAT de l'INDRE SENIORS = le 12 SEPTEMBRE 2013 au GOLF du VAL de l'INDRE

SARDRYVAL = le 24 MARS 2013 aux SARRAYS,

BERRYDERCUP = le 6 OCTOBRE 2013 aux DRYADES

Pour le Val de l'Indre : Michel Lion précise que s'il y a un problème de terrain pour le 7 juillet, la compétition serait reportée au 14 JUILLET.

Aucune autre question n'étant à l'ordre du jour, le président lève la séance.

Il est 20h45.

Le président invite les membres autour d'un pot de l'amitié.

Marie Jacquin
Secrétaire du Comité

Daniel Jacquin
Pdt du Comité Départemental de Golf de l'Indre



Mail reçu le 15 février : de la part de Claude Pounel : Le terrain des Dryades ne peut pas accueillir la Berrydercup à la date prévue au cours de l'AG et souhaite que cette compétition ait lieu le 20 OCTOBRE 2013.

Merci d'en tenir compte dans l'élaboration de votre calendrier 2013.